

Danses de la Paix Universelle

Les Danses de la Paix Universelle sont des danses en cercle qui se pratiquent partout dans le monde. S'appuyant sur des phrases sacrées, elles honorent les différentes traditions spirituelles et invitent au respect et à la tolérance de chacune d'entre elles. Elles portent un message d'unité à travers les peuples avec et au-delà des différences.

Ce sont des véritables mandalas vivants, une méditation chantée et dansée...

Par l'union de la danse et du chant, elles visent à l'harmonie, ouvrent à la joie, célèbrent la vie.



Elles sont ouvertes à tous! Aucune connaissance en chant ou danse n'est pré-requis!
Nous apprenons le chant et les pas au début de chaque danses.

Manoelle, Sumitra et Fabian vous invitent

à « Le Chant du loup » :
au 2045 Chemin de Chapias
26150 Die

de 10h à 12h et de 14h à 16h

possibilité de venir uniquement la demi-journée
repas partagé à midi pour ceux qui le souhaitent
tarif: 15€ la demi-journée, 20€ la journée entière, petits budgets possible!

inscription: Manoelle 0699440142 ou manomiccia@yahoo.fr
ou Sumitra au 0658251417 ou odiledouressamy26@gmail.com